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Aos (11) onze dias do mês de abril do ano de 2017 às (15h) quinze horas, 
sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro da 
Fonseca, número 376 (trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as 
presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Lobão, Dudu Ronalsa, Davi 
Davino, Eduardo Canuto, Francisco Filho, Francisco Sales, Galba Netto, 
José Márcio Filho, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Fátima 
Santiago, Siderlane Mendonça, Silvio Camelo, Silvânio Barbosa, Samyr 
Malta, Simone Andrade e Tereza Nelma. Foi justificada a ausência do 
vereador Kelmann Vieira. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente como primeiro orador o vereador Silvânio Barbosa 
diz que sábado andou pela cidade, onde tem encontrado dificuldade de ver a 
população conseguir consultas nos postos de saúde. Diz que foi até o 
Caíque junto a comissão, no tocante a reforma da escola, e parabeniza o 
município e a professora Ana Dayse, como também vai tirar fotos para uma 
reforma geral. Faz outro agradecimento, ao Secretário Antônio Moura, onde 
fez um apelo ao SMTT, no qual o mesmo foi ao terminal do Benedito Bentes 
constatar e analisar os erros sobre a situação do transporte para tomar as 
providências cabíveis. Diz que amanhã vai trazer um áudio de uma 
moradora, onde fez algumas críticas construtivas, e continuando diz que vai 
solicitar ao executivo a conclusão das obras no Salvador Lyra e no Conjunto 
Dubeaux Leão. Por fim deixa uma alerta a Secretária Ana Dayse, onde os 
merendeiros vão fazer um ato para reivindicar junto a SEMED as horas 
extras, deixando seu apoio a referida classe. O segundo orador vereador 
Samyr Malta agradece ao Superintendente da SMTT pelo atendimento ao 
nosso requerimento e fala da segurança pública, onde ontem o vereador 
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Siderlane Mendonça propôs uma audiência nesta Casa, e externa sua 
preocupação tecendo algumas considerações sobre o assunto quanto a 
violência na nossa capital. Reportou-se a zona azul, onde está havendo 
muito tumulto, no qual a mesma foi feita por decreto, deixando claro que não 
houve uma discussão nesta casa. Em aparte a vereadora Sivania Barbosa 
diz que no sábado procurou para comprar o bilhete da zona azul e não tinha 
nenhum guarda, e já encontrou uma multa no seu carro. Diz que hoje 
protocolou requerimento para benefícios a pessoas idosas que tem direitos 
adquiridos. Em aparte o vereador José Márcio Filho diz que existe uma lei de 
2008 aprovada nesta casa, que permitiu esta implantação, mas que há 
possibilidades de discussão. Em aparte o vereador Galba Netto teceu 
algumas considerações no tocante a implantação não ter sido discutida nesta 
casa. Retornando o orador acha que deve ter uma audiência pública para 
discutir esta questão. O terceiro orador vereador Lobão parabeniza o 
companheiro vereador Siderlane Mendonça pela audiência, e agradece ao 
Secretário Antônio Moura por nos receber amanhã para discutir sobre a 
organização dos pontos de ônibus do Centro da Cidade. Agradeceu também 
ao Superintendente da SIMA, pela possibilidade da iluminação do campo 
próximo à Praça Padre Cicero, bem como fala da entrega de banheiros 
públicos e da possibilidade da vinda de equipamentos sanitários nas nossas 
praias. Parabenizou o Ministro Mauricio Quintela pelas obras no trecho de 
Rio largo e outros. Reportou-se a Semana Santa, e pede a conscientização 
da população para que doe sangue e salve uma vida. A quarta oradora 
vereadora Tereza Nelma fala que o dia onze, que é o Dia Mundial do Mal de 
Parkinson, bem como ressalta o dia de hoje que comemora o dia Nacional do 
Parkinsoniano, o dia 04, parabenizando a Doutora Cícera Fon, que dedica 
toda sua especialização a esta doença. A seguir fez uma pequena 
explanação sobre a doença, os sintomas e suas causas, onde destaca a luta 
da Dra. Cícera quanto a esta Patologia, e diz que o SUS precisa regularizar 
este atendimento. Parabenizou o Conselho Municipal de Educação, quanto a 
Resolução nº01/2017, que dispõe sobre a inclusão do nome social de 
travestis e transexuais nos registros escolares internos da Rede Municipal de 
Ensino. A seguir destacou também o projeto de lei 6,553/15 de autoria desta 
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vereadora que estabelece o direito ao uso e tratamento pelo nome social aos 
travestis e transexuais no âmbito dos poderes executivo e legislativo 
Municipal, dando mais esclarecimentos sobre a questão. O quinto orador 
vereador Siderlane Mendonça fala sobre a audiência da segunda-feira no 
tocante a violência, citando a questão do armamento da guarda municipal, 
onde precisamos unir as forças, no qual queremos que o prefeito faça 
urgente concurso Público para uma guarda metropolitana e que se faça uma 
integração e um trabalho ostensivo entre os poderes. Agradeceu ao Coronel 
Ivon e cada entidade Militar presente, e deixa revolta pelos que não 
mandaram seus representantes. Em aparte o vereador Luciano Marinho diz 
que a violência aumentou e se associa com o orador quanto a sua fala, na 
questão da ausência dos citados aqui. Por fim diz que vem procurando a 
cúpula da segurança, mas não vem sendo atendido. Retornando o orador diz 
que ou esta Casa se posiciona quanto as sessões públicas enquanto 
Câmara, e aí pergunta até quando isso vai continuar. Em aparte o vereador 
Francisco Sales parabenizou o orador e diz que esta casa merece mais 
respeito, onde o mesmo aconteceu com a sessão da UBER que não mandou 
representante. Toca em alguns pontos, como as bases comunitárias que 
tratava da prevenção e hoje estão praticamente fechadas. Por fim diz que 
tem alguns pontos que precisam ser revistos, e o governo tem que sentar 
com o prefeito para resolver esta questão. Em aparte o vereador Samyr 
malta contribui dizendo que divulgue nos meios de comunicação a ausência 
dos órgãos faltosos corroborando mais com a questão. O sexto orador 
vereador Ronaldo Luz   falou do assunto sobre a violência, tecendo 
algumas considerações e ressalta algumas violências públicas, destacando 
os pardais e a zona azul, entre outros. A seguir falou do tema saúde, onde 
nos meses de janeiro e fevereiro fez vários procedimentos ressaltando a 
quantia irrisória. Em aparte a vereadora Fátima Santiago diz que os médicos 
reclamam, mas não deixam o SUS, e diz que ainda opera pelo SUS e por 
outro lado tem companheiros que trabalham por dedicação e que não 
precisam. Retornando o orador cita que além de tudo ainda descontam 
impostos e mandam cartas aos pacientes para saber se foram bem 
atendidos. Por fim diz que a gravidade são as filas e pacientes que vem de 
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outros municípios. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto 
de lei nº50/17- Protocolo nº 1248/17- Vereador Luciano Marinho- Denomina 
Rua João Batista  dos Santos a Rua Costa Nabal no Bairro Cidade 
Universitária; Projeto de lei nº51/17- protocolo nº 1523/17-  Dispõe sobre a 
presença obrigatória de profissionais de salvamento aquático nas áreas de 
lazer públicas e privadas do município de Maceió e dá outras providencias – 
Silvania Barbosa;  Projeto de lei nª 52/17-  protocolo 1254/17-  Vereadora 
Silvania Barbosa- Dispõe sobre a Internet móvel wifi nos transportes públicos 
e dá outras providências;  Projeto de lei nº 54/16- protocolo nº 1303/17- 
Vereadora Fátima Santiago- Declara de utilidade pública o  IMN- Instituto 
Mãe Nena. Mensagem 09/17- Projeto de lei nº53/17- protocolo nº1297/17- 
PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- Institui o programa de recuperação 
Fiscal (PREFIS), destinado a promover a regularização de débitos tributários 
municipais. Mensagem nº 10/17- Projeto de lei nº55/17- protocolo nº1318/17- 
PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- Altera a lei 5.689/08 e dá outras 
providências.  Mensagem nº 11/17- Projeto de lei nº 56/17- protocolo nº 
1319/17- PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- Institui a semana do Bebê 
no Município de Maceió. Projeto de Decreto Legislativo 06/17- protocolo 
nº1375/17- Vereadora Fátima Santiago- Concede Título de Cidadão 
Honorário de Maceió, ao Dr. Kelmann Vieira de Oliveira. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia, foram constadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Pela ordem o vereador Silvânio Barbosa comunica que conforme 
informação do líder da Casa vereador Eduardo Canuto, não haverá mais a 
manifestação dos merendeiros amanhã na SEMED, onde as horas extras 
serão pagas no próximo dia 20. Foram lidos e aprovados os requerimentos 
de números e autorias: Projeto de Resolução 01/17- protocolo nº 577/17- 
Mesa Diretora- (aguardando emendas 1/5).  Projetos de lei da vereadora 
Fátima Santiago de nºs: 109/15, 15/16 e 25/16- protocolos de nºs: 2672/15, 
0802/16 e 842/16- 2ª, 1ª e 1º discussão. Projeto de lei nº 59/16- protocolo 
nº1585/16- vereador Dudu Ronalsa- 1ª discussão. Projetos de lei do 
vereador Eduardo Canuto de nºs: 116/16 e 15/17- protocolos nºs: 2795/16 e 
534/17- 1ª discussão. Projeto de lei nº 163/15- protocolo nº3925/15- vereador 
Silvio Camelo- 1ª discussão.  Mensagem 07/17- Projeto de lei 34/17- 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 

ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

         SETOR DE ATAS E DEBATES 

 

 

protocolo 866/17- PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- (discutido pela 
vereadora Tereza Nelma) - 1ª discussão. Projeto de lei nº 11/17- protocolo 
nº512/17- vereadora Tereza Nelma- 1ª discussão. Projeto de lei nº 131/16- 
protocolo nº3279/16- vereador Cleber Costa- 1ª discussão. Requerimentos 
da vereadora Maria Aparecida de nºs: 1137, 1138 e 1139/17. Discussão 
Única. Requerimentos do Vereador Francisco Filho de nºs:1162 a 1168/17. 
Discussão única. (Discutido pelo autor e vereador Lobão). Requerimentos do 
vereador Lobão de nºs: 1177 e 1178/17- Discussão Única. (Discutido pelo 
autor).  Requerimento do Vereador Luciano Marinho de nº: 1183/17- 
Discussão Única. Requerimentos da vereadora Simone Andrade de nºs: 
1195 a 1199 de 1200 a 1204/17- Discussão Única. Requerimentos do 
vereador Silvânio Barbosa de nºs: 1218, 1219,1221,1222, 1283, 1284, 1285, 
1291, 1295 e 1316. Discussão Única. Requerimentos do vereador Francisco 
Sales de nºs: 1225 e 1241/17- Discussão Única. Requerimentos do vereador 
Kelmann Vieira de nºs: 1236 e 1237 e 1300/17- Discussão Única. Projeto de 
lei nº 38/17- protocolo nº 950/17- PMM- prefeitura Municipal de Maceió- 
Altera a redação do artigo 50 da lei nº 6.378, e dá outras providências. 1ª 
discussão. (Apresentada 03 emendas modificativas ao projeto pelo vereador 
Galba Netto- discutido pelos vereadores Eduardo Canuto e Galba Netto). 
Aprovado o parecer contra o voto do vereador Galba Netto. Requerimentos 
do vereador Dudu Ronalsa de nºs: 1238, 1243, 1244, 1245 e 1281/17- 
Discussão única. Requerimentos da Vereadora Tereza Nelma de nºs: 1249, 
1272, 1273,1372 e 1373/17. Discussão Única. Requerimentos do Vereador 
Eduardo Canuto de nºs: 1263 a 1265/17. Discussão Única. Requerimento do 
vereador Galba Netto de nº 1305/17- Discussão Única- Moção de Pesar ao 
falecimento do líder Marcos Antônio- (discutido pelo autor e subscrito pelos 
vereadores: Francisco Sales, Francisco Filho, José Márcio Filho, Tereza 
Nelma e Silvania Barbosa. Passando para o Expediente Final, não houve 
oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 11 de 
abril de 2017. Carmem Sandra Barros de Lima- Redatora de Atas e Debates. 
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